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Protokoll des Fachrat Informatik, Mo, 13.11.2023

TOP 1: Ständiges (18:30 Uhr)
1.1: Anwesende
Alexander Espig, Barbara Seidl (ab 18:58 Uhr), Beyza Koese (bis 19:33 Uhr), Carsten Drewes, Clemens Oelze, Feras Ghannam (ab 18:30
Uhr), Finn Diekmann (bis 19:33 Uhr), Karl Borcherding (online) (bis 19:04), Kim-Marcel Isensee, Jan de Vries, Julia Grodzka, Justus
Schneider, Linn Schmitz-Reinthal, Ole Eberhardt, Ole Gerlof, Patric Plattner, Robin-Kai Kurzydym, Selina Deidert, Simon Pardey (ab
18:58 Uhr), Svenja Boddem, Thea Cherouny, Thore Klattenberg, Tobias Germer, Yunus Emre Erdogan (ab 18:30 Uhr)

1.2: Protokoll
• Linn schreibt das Protokoll.
• Alle moderieren bei Bedarf.

1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

• Aufnahme: TOP StuKo-Anträge

1.5: Genehmigung vergangener Protokolle
Das Protokoll vom 02.11.2023 ist genehmigt.

1.6: Kasse
Dominik hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

TOP 2: How to HoPo
Kim hält einen kurzen Vortrag über “How to HoPo”.

Die Sitzung wird für 5 Minuten unterbrochen.

TOP 3: Anfragen (19:04 Uhr)
• 02.11.23, Green Office

– Was halten wir von “Artistic Bins”?

* Sollen angemalt/beschmiert werden, damit der Müll da rein und nicht irgendwo in die Gegend geschmissen wird

* Barbara denkt, dass es Aufmerksamkeit erregen könnte, aber nur, wenn auch dransteht, was Sinn und Zweck ist

* Ortsvorschläge: vor Kaserne, weil da oft Events sind; Nähe Welfengarten

* Finden wir an sich ne gute Sache, Kim meldet sich beim Green Office zurück

* Barbara schlägt eine mit Memes geschmückte Mülltonne vor
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TOP 4: Berichte (19:11 Uhr)
4.1: Studienkommission (19:11 Uhr)

• Die StuKo hat das Learning Agreement mit der TU Wien zum Double Degree dem FakRat zum Beschluss empfohlen.

– heißt dann “Computational Logic”
– zwei Semester in Hannover, zwei in Wien mit Master-Abschluss UND Dipl.-Ing.
– pro Jahr gibts 5 Plätze

TOP 5: StuKo-Anträge (19:13 Uhr)
• Die StuKo-Delegation hat für die nächste StuKo-Sitzung vier Anträge eingereicht:

– Abschaffung NC (Jan)

* Grund: massiver Rückgang an Studierendenzahlen

* Ziele des NCs wurden unserer Meinung nach nicht erreicht (es sollte ein ausdrücklich positives Resultat erreicht
werden)

– Abschaffung Mindestbetrag SQM für Fachgebiete (Jan)

* Status Quo: Die Institute erhalten jedes Semester eine fixe Summe an SQM, welcher nicht mehr für zweckgebun-
dene Anträge zur Verfügung steht. Dieser Betrag wird jedes Semester prozentual erhöht (“Dynamisierung”).

* Die Institute sollen weiterhin Geld für ihre Lehre bekommen, da die StuKo aber immer weniger Geld bekommt (u.a.
wegen weniger Studierenden), sollte der Anteil, der an die Institute geht, nicht durch die Dynamisierung weiter
steigen

* Richtwert soll wieder auf 140.000€ gesetzt werden (aktuell 150.000€)
– Offenlegung der SQM-Ausgaben der Fachgebiete (Jan)

* Im letzten Beschlussdurchgang für die SQM mussten Anträge abgelehnt werden, weil nicht genug SQM zur Ver-
fügung standen (auch für die Abschaffung des Mindestbetrag)

* Wir würden gerne besser beurteilen können, wofür genau die Institute die Gelder verwenden
– Frist zur Vorlage von SQM-Übersichten (Kim)

* Übersicht und Anträge sollen drei Tage vor Abstimmung vorliegen, damit sich die Vertreter*innen im Vorhinein
eine Meinung dazu bilden können

• Jan bittet darum, dass der FR die Anträge unterstützt

Beschluss: Der Fachrat unterstützt die vier vorgestellten Anträge.

Dafür: 23, Dagegen: 0, Enthaltungen: 0

Damit unterstützt der Fachrat die Anträge.

TOP 6: Barrierefreiheit im Studium auf FR-Website (19:31 Uhr)
Selina ist aufgefallen, dass wir auf der Website keine Infos zur Barrierefreiheit haben und würde gerne auf die zuständigen Stellen
verweisen. Würde sie auch selbst übernehmen. Finden wir gut. Wer Ideen hat, wendet sich an Selina.

TOP 7: Finanzantrag: DJH-Mitgliedschaft (19:33 Uhr)
Antrag auf 25€ für DJH-Mitgliedschaft des FR. Wir sind schon Mitglied, weil wir das für die Klausurtagung brauchten. Ist eine
Jahresmitgliedschaft, die man bis Ende September kündigen muss, was dieses Jahr nicht geschehen ist. Nächstes Jahr sind wir also
auch noch Mitglied.

Dafür: 18, Dagegen: 0, Enthaltungen: 2

Damit ist der Finanzantrag angenommen.

Ansprechperson: Kim-Marcel Isensee

TOP 8: Finanzantrag: Tag der Fakultät (19:39 Uhr)
Antrag auf 70€ für Geschenke am Tag der Fakultät. Was geschenkt wird, kommt nicht ins Protokoll, weil das die zu Beschenkenden
auch lesen (Ja, ihr seid gemeint!).
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Dafür: 19, Dagegen: 0, Enthaltungen: 1

Damit ist der Finanzantrag angenommen.

Ansprechperson: Kim-Marcel Isensee

TOP 9: Termine (19:44 Uhr)

Wann Was

14.11.2023 18:30 Uhr Spieleabend
20.11.2023 15:00 Uhr Fakultätsrat
21.11.2023 18:00 Uhr vsl. FSR
22.11.2023 15:00 Uhr StuKo
22.11.2023 19:00 Uhr StuRa
23.11.2023 18:00 Uhr FINFormiert: LaTeX

TOP 10: Mitteilungen/Verschiedenes (19:45 Uhr)
10.1: Stellungnahme LQL-Review (19:45 Uhr)
Muss am nächsten Montag abgegeben werden. Wenn noch was rein soll, dann jetzt bei den schreibenden Peoples melden (oder
auf ewig schweigen). Wer wissen will, was da bisher drin steht, wendet sich an Kim.

10.2: Weihnachtsfeier (19:46 Uhr)
Kosten werden ersten Hochrechnungen zufolge:

• gesamt: 750€
• davon FR-Inf: 361,46€ (beides inkl. MwSt.)

10.3: Benennung neuer Fachrachtsmitglieder (19:47 Uhr)
Kim macht Werbung. Kommt in die Gruppe!

TOP 11: Schluss
Die Sitzung endet um 19:49 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Montag, den 27.11.2023 um 18.00 Uhr statt.
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